



# 仙台市立錦ヶ丘小学校PTA

学校教育目標：たくましく しなやかに 生きる子供

高橋 和之校長先生

野館 憲一 PTA 会長

仙台市西部に位置する本校は蕃山や月山池、サイカチ沼などたくさんの自然に囲まれ  
近隣には仙台市天文台もある魅力あふれる錦ヶ丘にある小学校です。  
リーディングDXスクールにも指定され、子供達の学びもますます広がっています！

## 活動紹介

### 夜の学校探検

夏休み直前企画、コンパレ錦ヶ丘(通称おやじの会)による、5,6年生  
限定の夜の学校探検が4年振りにド派手に開催されました！

いつもの学舎も、この日だけは夜のテーマパークとなり夜の学校を  
トコトン楽しんでもらいました！今年のテーマはアドベンチャー！  
チームで力を合わせてミッションクリアを目指しました！



### 4年ぶりの『夏休みプール開放』

基準の暑さを超える日が続いたため3日間のみ  
の開催となってしまいましたが、たくさんの保護者のご協力  
のもと元気な子ども達の楽しむ姿を見ることができ、開催できた事に  
感謝と嬉しい気持ちでいっぱいになりました！来年は、予定通り開催  
できるよう万全な準備をし楽しい夏休みの思い出を残せるよう企画し  
ていきたいと思います。



### フラワースターロード花植え

「錦ヶ丘花と緑の会」と協力し、毎年、花植えと除草作業を行って  
います。保護者の皆さまやご兄弟も含め、毎回たくさんの方に参加  
していただき、地域の諸団体の方々との交流の場にもなっています。  
花植え作業の際は、児童に公募し採用されたデザインをもとに、色  
とりどりの花苗を並べていきます。自分たちが住む地域を彩る作業  
に携わることで、街を愛する心が育まれているようです。これから  
も地域の皆さまと協力し合いながら、緑あふれる錦ヶ丘の街を美し  
く保ち、豊かな自然を大切にする活動を続けていきたいと思います。



### 給食試食会

コロナ禍で中止していた給食試食会を再開！  
今回は1年生の保護者に加え、入学年にコロナの流行が始まった  
4年生の保護者も対象に開催しました。子供たちに大人気のメニュー  
を実際に味わっていただくと共に栄養教諭の講話で苦手な食材を克服  
するための工夫を学んだり、給食室内の動画を見て安全に調理されて  
いる事に改めて感謝したりと有意義な時間となりました。当日は他学  
年の保護者にもサポーターとして配膳をお手伝いいただき、多くの保  
護者の方々に給食を知ってもらえる機会と  
なりました。

